



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar beneplácito por la favorable evolución que está experimentando el Sumo Pontífice de la Iglesia Católica Apostólica Romana y Jefe del Estado Vaticano, el Papa Francisco, después de su operación quirúrgica por una grave estenosis diverticular sintomática realizada en el Policlínico Gemelli de Roma, el día 4 de julio de 2021, haciendo votos por su pronta recuperación y que pueda retomar lo antes posible su sagrada misión.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

El pasado domingo 4 de julio de 2021 el director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni, emitió un comunicado informando que había concluido la intervención quirúrgica a la que se sometió el Papa Francisco. Allí se informó que el Santo Padre había ingresado al Policlínico A. Gemelli de Roma y allí se sometió por la tarde a la intervención quirúrgica prevista para la estenosis diverticular de sigma.

Ese mismo día el Papa Francisco había realizado sus actividades de domingo de manera normal, celebrando el Angelus desde la ventana del Palacio Apostólico que da hacia la Plaza de San Pedro. Allí se anunció que el 12 de septiembre viajará a Budapest para celebrar la conclusión del 52º Congreso Eucarístico Internacional y, posteriormente, del 12 al 15 de ese mismo mes viajará a cuatro ciudades de Eslovaquia.

En el comunicado de prensa se informó que "El Santo Padre reaccionó bien a la operación realizada bajo anestesia general y llevada a cabo por el profesor Sergio Alfieri, con la asistencia del profesor Luigi Sofo, el doctor Antonio Tortorelli y la doctora Roberta Menghi".

Esta noticia tomó por sorpresa al mundo entero, especialmente a los argentinos y toda la comunidad católica, que con tanto afecto y cariño sigue las noticias referidas al Papa Francisco.

Al día siguiente, el 5 de julio de 2021, se emitió un nuevo comunicado donde se informó que el Papa Francisco se encontraba en buen estado de salud y estaba despierto, noticia que despertó una gran alegría entre los fieles y seguidores.

En el comunicado se anunció que: "Su Santidad el Papa Francisco se encuentra en buen estado general, despierto y respirando espontáneamente. La intervención



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

quirúrgica por estenosis diverticular realizada en la tarde del 4 de julio consistió en una hemicolectomía izquierda y duró unas 3 horas". Además, se comunicó que se prevé que el Papa Francisco permanezca unos 7 días internado en el Policlínico Gemelli.

Recibimos con alivio y alegría la noticia de la evolución favorable y deseamos una pronta recuperación del Sumo Pontífice. En estos días ha recibido numerosos saludos de afecto de líderes religiosos, Jefes de Estado y Jefes de Gobierno de todo el mundo que el Papa Francisco agradeció a través de sus redes sociales.

Seguramente el Papa Francisco estará deseoso de continuar con sus actividades y recibir el enorme cariño de sus fieles que esperan con devoción sus palabras y su mensaje de amor y compasión hacia toda la humanidad.

Autora: Carmen Polledo

Cofirmantes: Victoria Morales Gorleri, Paula Oliveto Lago, Osmar Monaldi, Ezequiel Fernández Langan, Jorge Enríquez, Humberto Orrego, Carla Piccolomini y Pablo Torello.